

Estudio de reservas de café pide Brasil

Río de Janeiro, enero 23. (UPI). El presidente del Instituto Brasileño del Café (IBC) formuló hoy un llamamiento para que se realice un "estudio riguroso" de las reservas mundiales de café, con el fin de hacer planes para atender la demanda del futuro.

El estudio riguroso con el fin de obtener datos estadísticos "genuinos y de confianza", destinados a hacer planes para el futuro.

Difícil conocer datos

En el Brasil se ha hecho muy difícil obtener datos precisos sobre las reservas de café, tanto antes de la helada del 17 de julio de 1975 que destruyó o dañó el 73.5 por ciento de los cafetales, como inmediatamente después de ese desastre.

Ultimamente, sin embargo, Calazans ha informado que el IBC cuenta con 7.5 millones

Pasa a la página 23

Perecen 6 personas al estrellarse una avioneta en C. Rica

San José, Costa Rica, enero 23 (AP). Seis personas murieron ayer

Pasa a la página 78



FIGURA CLAVE. 23 de enero.— (AP). Surcoreano Tong Sun Park, a quien la dirección fiscal de E. U. acusa de haberle al Estado 4.5 millones de dólares. Tong es figura clave en el escándalo de los sobornos surcoreanos pagados a congresistas norteamericanos.

Plan Carter sobre impuestos será conocido esta semana

Washington, enero 23. (AP). (Por Edmond Le Breton). El plan del presidente Jimmy Carter para reducir los impuestos a los ingresos entre 23.000 y 30.000 millones de dólares y aplicar otros estimulantes económicos todavía no revelados en detalle, será presentado formalmente esta semana al Congreso. El Comité de Presupuestos de la Cámara de Representantes iniciará mañana audiencias sobre la economía y como primer testigo figura Alicia M. Rivlin, directora congresional de Presupuestos.

Las proposiciones de Carter serán presentadas el jueves por Bert Lance, director de Administración y Presupuestos de la nueva administración, según anunció el representante Robert N. Giaimo, presidente del comité.

Problemas mundiales discuten Callaghan y canciller alemán

Londres, enero 23. (UPI). (Por Joseph W. Grigg). Los ministros de Gran Bretaña y Alemania Occidental se reunieron hoy para revisar los problemas económicos mundiales y de otra índole, como preparación para el encuentro que el presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, celebrará este año con varios mandatarios occidentales. El primer ministro James Callaghan y el canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, acompañados por sus respectivos ministros de Relaciones Exteriores, Defensa, Hacienda y Economía, asistían esta noche a una cena ofrecida en Chiquers, residencia oficial campesina del premier británico.

Funcionarios británicos dijeron que esperaban coordinar las políticas de ambos países para reactivar la economía mundial.

Conferencia cumbre. Añadieron que también sería tratada la conferencia cumbre

que seguramente convocará este año: las relaciones oriente-occidente y la alianza de la Organización del Tratado para el Atlántico Norte (OTAN).

Estudiarán además las perspectivas de paz en el Medio Oriente, las tensiones de África Meridional y la conferencia que los ministros de Relaciones Exteriores del Mercado Común Europeo celebrarán en la capital británica del 31 de

Pasa a la página 78



MONDALE EN EUROPA. Bruselas, enero 23 (AP). El vicepresidente norteamericano Walter Mondale, es iluminado por un reflector durante la conferencia de prensa que celebró esta noche en el aeropuerto de Bruselas, poco después de llegar aquí para el inicio de una gira por Europa y Japón.

Mondale partió ayer a Europa y el Japón

Washington, enero 23. (UPI). El presidente Jimmy Carter despidió hoy personalmente al vicepresidente Walter F. Mondale al iniciar éste su "muy importante" gira mundial de 10 días, diciendo que su misión tratará temas políticos, económicos y militares. Mondale se entrevistará con líderes de Europa y Japón; además lo hará con el Papa Paulo VI en Roma. Se tiene entendido que en Alemania Occidental planteará las reservas estadounidenses respecto del pacto que suministra tecnología nuclear germana al Brasil.

Carter dijo que la "temprana iniciación" de la gira, sólo tres días después de haber asumido la presidencia, demuestra "la importancia que nuestra nación da a las relaciones amistosas" con los siete países que visitará Mondale.

Preparará reunión cumbre

El presidente dijo que, entre otras cosas, Mondale tratará los preparativos para una conferencia económica cumbre en el segundo trimestre de este año. Las

Pasa a la página 74

Presidente francés Giscard visita la Arabia Saudita

Riad, enero 23. (AP). (Por Elias Antar). El presidente francés Valéry Giscard d'Estaing mantuvo hoy una entrevista de 40 minutos con el rey Khaled Ibn Abdel Aziz, en la primera sesión formal de conversaciones entre ambos jefes de Estado desde que inició su visita oficial a Arabia Saudita. Asistió a la entrevista el príncipe heredero, Fahd, segundo de la jerarquía real. Más tarde, informó un portavoz francés, Giscard d'Estaing y Fahd conversaron por una hora acerca de problemas energéticos. El vocero no indicó si se habló de acuerdos entre ambos países para la provisión de petróleo saudita, pero expresó que hoy se celebrarían nuevas conversaciones.

Fuera de temario

Manifiestó que los asuntos re-

lacionados con las entregas de armas francesas no estaban previstos en el temario, así como tampoco el establecimiento de una industria de armamentos en Egipto, para la cual Francia podría proveer asistencia técnica y Arabia Saudita una parte de los 1.200 millones de dólares que costará

Las conversaciones en nivel ministro. Pasa a la página 74

Vaticano espera rechazo de Ley de Aborto por el Senado

Ciudad del Vaticano, enero 23. (UPI). El Vaticano expresó la esperanza de que el Senado italiano enmiende la "iniquidad" del proyecto aprobado anteayer por la Cámara de Diputados, que permitiría el aborto prácticamente a toda mujer que lo pida. La conferencia de obispos y las diversas organizaciones católicas del país se han sumado a los que están protestando contra tal medida, la que fue aprobada por la Cámara, por 310 contra 296 votos y una abstención.

El Partido Demócrata Cristiano, que ha gobernado a Italia desde que terminó la Segunda Guerra Mundial y al que pertenece el actual primer ministro Giulio Andreotti, que trató en vano de impedir que la mayoría izquierdista de la Cámara votara en favor del proyecto, también anunció la medida, pero indicó que no permitiría que el desacuerdo

rompa su alianza indirecta con los comunistas.

Se abstienen

En virtud de tal alianza, los diputados comunistas se abstienen de votar en el caso de medidas que podrían perjudicar al gobierno, arrego que ha hecho posible la supervivencia del gabinete de Andreotti.

"La medida pasará ahora al Senado. Pasa a la página 43



CONSEJO DE SEGURIDAD. Washington, enero 23 (AP). El presidente norteamericano Jimmy Carter (tercero, de izquierda a derecha), en su primera reunión ayer con el Consejo de Seguridad Nacional.

De izquierda a derecha: Harold Brown, secretario de Defensa; Cyrus Vance, secretario de Estado; presidente Carter y Michael Blumenthal, secretario de Hacienda designado.